

# C'est votre avis

## Lettre ouverte au maire de Val-Cenis

«Monsieur Jacques Arnoux,

Permettez-moi de vous poser une question à laquelle j'attends, s'il vous plaît, une réponse claire :

combien rapporte à la commune de Val-Cenis la micro-centrale hydro-électrique du Saint-Bernard à Bramans ? J'ose vous contredire quand vous avez écrit il y a deux ans dans ces colonnes que l'installation devait turbiner entre 7 et 9 mois. Depuis deux ans, c'est plutôt entre 4 et 5 mois de fonctionnement par an, ceci constaté par moi-même ainsi que par d'autres observateurs critiques.

J'ai déjà demandé au secrétariat de mairie à Termignon et une personne très sympathique m'a dit transmettre ma question à la plus haute autorité de la commune et qu'une réponse me serait adressée sous quelques semaines, le temps de réunir les chiffres. N'ayant pas de réponse après plusieurs mois d'attente, j'ai pensé qu'en demandant par voie de presse, j'obtiendrais peut-être une information tangible.

Je me suis opposé lors de l'enquête publique à ce projet car je considère a priori que les dégâts occasionnés à l'environnement sont considérables au vu des maigres retours financiers attendus pour la commune et ses habitants. Dites-moi que je me trompe à l'aide d'éléments comptables avérés et je serais susceptible de revoir ma position. En attendant, votre silence et l'absence de communication au sujet d'une éventuelle rentabilité pour la comptabilité communale est ressentie par un certain nombre de personnes attentives comme l'aveu d'un mauvais choix pour l'intérêt général ! Si comme je le pense ce choix a été dicté par de piètres conseils, pourquoi un nouveau projet sur le ruisseau de Chavière à Termignon et d'autres encore ?

La démocratie représentative de laquelle vous vous faites un défenseur de première ligne, j'ai beau la chercher, je ne la vois pas. Vais-je devoir consulter prochainement afin d'améliorer mon acuité visuelle ?

Vous remerciant de votre réponse, très citoyennement,

**Gérard Menuel**